



写眞はアマチュア・カメラマン  
“港まつり”スナップ写眞コンクール特選（道写眞協会賞）  
“小休止” 村本正次氏撮影

自由討議

卷之三



婦人と家庭

家計簿をつけ始めてまだ  
日が浅く、とても人様の  
前で発表するほどのもの  
ではございません。た  
だヨコヨチ歩きはじめた  
ばかりで第一数字を合わ  
せるのも苦労いたします  
が、いつか一人前に一人  
歩きのできる日のことを  
楽しみに、私なりの心に  
感じたことを、べさせて  
いただきます。

結婚以来、今日まで家計簿  
のようなものはつけてま  
いりました。婦人雑誌の  
附録を使つておりました  
が、収入のありました時  
と、後は使つたものを  
けますだけで、しめくく  
りもなくただ毎月々々を  
社の家計簿を求める年は  
さて暮になりました、今  
年は特別大きい買物もな  
かつたし、少しは貯蓄が  
できたかしら

と思いま  
して調べてみま  
したら、年の収入はほ  
とんど使つて  
しまつておりました。  
結局しつかりした予定予  
算のない生活でしたので  
毎月々々の小さい赤字が  
つもつて何もせいたくな  
思いはしなかつたはずで  
したのに、結果は零に等  
しいものであります。  
昨年十月友の会の家計講  
習会がありました時、友  
の会の家計簿を求める年は

で「八十時間」になつた。  
（三）医療堂建設費助成―市が  
し理事者から答弁があ  
三十万円助成することに決  
定。  
（四）猪瀬部長から  
会議を閉じ、引続き室  
充建設部長から  
收工業港築設について  
子製紙工場では、二〇八イ

の前の戻り船全般にわたるが、北信連が苦小牧農協について、五十嵐議員は主として、また水産などの産業問題について、五十嵐議員は住宅、港湾、工場誘致ガスなどの諸問題につき、それぞれ所見の開陳及組の実態からみて百五十五万円の預託をなければ資本でござらないということなので、この融資の実現を図るために結局市費百万円を負担する

は農林中金から融資することになった。

②農協組への預託金一胆振東部高度集約酪農地区として苦小牧農協組への本年度融資ワクは乳牛、サイロ、畜舎、合平議員は一般

が三選(議案第一  
次被防護岸工事  
日市立病院で死  
向があり、さらに  
岸問題を施設公営

所役行市發行人正所  
牧集岡刷新ナハタ印刷株式会  
苦發小編集岡印刷新

## 「家計簿をつけてみて」

王子社宅東部四区八〇号  
齋藤靜子



(写真は齋藤静子さん)

郵便貯金増加に協力を!!

柏原部落民の要望により柏原小学校では全校生徒(約八十名)に二十六日から初めで温食の給食を実施、この状況を森田市教育長や地元報道関係者が视察しました。これに先立ち二十五日市教委本間保健体育係長、高橋成子栄養士が同校で部落の父兄らと懇談、給食の作り方の指導を行いました。

（落しもの） 市役所と警察署間の道路で真鍛製建築用水平器を拾いました。心当たりの方は市総務課庶務係にお知らせ下さい。

（落しもの） 二十九日

苦小牧市長 田中正太郎

**市勢調查員各位**

苦小牧市内郵便局同

